



## CLINT

von Philipp Scholz Deutschland 2008 Digital Betacam 4 Min. OmeU  
Kurzspielfilm Kontakt: Philipp Scholz

Clint und Mia sind glücklich verliebt, doch ihre Beziehung scheint im wahrsten Sinne des Wortes auf der Kippe zu stehen. Die bereits mehrfach ausgezeichnete Komödie zeigt einen Helden, der es leider nicht mit dem Rauchen lassen kann. Und das endet böse.

Clint and Mia are happily in love, but their relationship is under threat. The award-winning comedy shows a hero, who unfortunately can't stop smoking. There's no happy end.

## STOCKHOLM SYNDROME [LE SYNDROME DE STOCKHOLM]

von David Mabille Frankreich 2008 35 mm 13 Min. OmeU Kurzspielfilm  
Kontakt: LA BOÎTE

Es ist nicht leicht, die Frau zurückzugewinnen, die einen verlassen hat. Als Anna mich das erste Mal verlassen hat, habe ich es geschafft. Ich habe selbst nicht ganz verstanden, wie mir das gelungen ist. Aber es hat leider nicht lange gehalten.

It's not easy to win back a woman, who dumped you. The first time Anna left me, I succeeded though. I didn't quite get how I did it. But alas, it didn't last long.



## BAADER-MEINHOF-KOMPLETT

von Till Penzek und Jon Frickey Deutschland 2008 Betacam SP 2 Min. OmeU  
Animation Kontakt: SFA

September 2008: DER BAADER MEINHOF KOMPLEX kommt in die Kinos, und Moritz Bleibtreu ist Andreas Baader. Mit RAF-Merchandising-Artikeln zum Kinofilm wird der „Deutsche Herbst“ endgültig zum Sommerschlussverkauf.

September 2008: THE BAADER MEINHOF KOMPLEX hits the cinemas with Moritz Bleibtreu as Andreas Baader. The merchandising around it finally turns the "German Autumn" into a summer sale.

## JANE HAIR

von Matthew Read Großbritannien 2008 Digital Betacam 10 Min. OF  
Kurzspielfilm Kontakt: Sabotage Productions

Die Gerichtsmedizinerin Jane Hair verfällt an einem Tatort dem Ehemann des Opfers und Mordverdächtigen. Sie hat ihre Gefühle nicht mehr unter Kontrolle und bricht in das Haus des Opfers ein. Als der Mann ihrer Träume auftaucht, überschlagen sich die Ereignisse.

At the crime scene coroner Jane Hair gets obsessed with the victim's husband, who is also prime suspect. Out of control, Jane breaks into the victim's house. Then the man of her dreams appears...



## THE HERD

von Ken Wardrop Irland 2008 Betacam SP 4 Min. engl. OmeU  
Dokumentarfilm Kontakt: KurzFilmAgentur Hamburg e. V.

Ein Farmer und seine Mutter sind verwundert über die Ankunft eines seltenen Tieres in ihrer Herde Limousin-Rinder. Ein Reh hat sich eingeschmuggelt. Ken Wardrop interviewte zu diesem Ereignis die Mitglieder seiner Familie, denen die Farm gehört.

A farmer and his mother are surprised at a strange animal having joined their cowherd. A deer has gotten in. Ken Wardrop interviews his family, the owners of the farm.



## JADE

von Daniel Elliott Großbritannien 2009 Digital Betacam 15 Min. OF  
Kurzspielfilm Kontakt: Daniel Elliott

Jade befindet sich in einer misslichen Lage. Sie ist schwanger, mag ihren Freund nicht mehr und hat eine Affäre mit einem verheirateten Mann. Es fällt ihr schwer, eine Entscheidung zu treffen. Doch langsam wird ihr klar, dass sie gar keine Wahl mehr hat.

Jade is in a difficult situation. She's pregnant, dislikes her boyfriend and has an affair with a married man. She has a hard time deciding. But it dawns on her, that she may have no choice at all.